
Protokoll 
 

Sitzung des Bau-, Wege-, Umwelt- und Wasserausschuss 
der Gemeinde Fargau-Pratjau 

 
 
Tagungsort: 
 
Tagungszeit: 
 
anwesend: 
 
 
 
 
 
 
 
Tagesordnung:     

Dörfergemeinschaftshaus Fargau 
 
14.11.2017      19.30 – 21.10 Uhr 
 
Michael Bünger, Norbert Engels, Hans Joachim Lütt, Dr. Christian 
Otzen, Hans Müller-Hepe, Jörn Vollbehr, Nils Gregor, Stefan Wiese, 
Udo Voß (Vorsitzender) 
  
Bürgermeister Sönke Voß 
 
Gäste 
 
Vgl. Einladung (Anlage) 
 
 

TOP 1 
 

Begrüßung / Feststellung der Anwesenheit / Genehmigung der Tagesordnung 

  

 Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und Gäste. 

 Die in der Einladung als Top 9 und 10 vorgesehenen Tagesordnungspunkte 
sollen unter Ausschluss der Öffentlichkeit verhandelt werden. 
 
 einstimmig  

 

TOP 2 
 

Wahl eines Protokollführers 

 

 Zum Protokollführer wird Christian Otzen gewählt. 
 
 einstimmig  

 

TOP 3 
 

Einwohnerfragestunde 

 

 Der Vorsitzende weist darauf hin, dass Bürgerfragen ausschließlich im Rahmen 
des TOP 3 zugelassen werden.  

 
Folgende Themen werden auf Nachfrage erörtert: 
 



 Straßenschäden im Torfmoorweg 

 Mögliche Nutzung einer durch die Netz AG geplanten Verlegung eines 
Elektrokabels für eine vorsorgliche Installation eines Leerrohres zum Zwecke 
des Breitbandausbaus 

 Knickpflege an Gemeindestraßen 

 Klärung des genauen Verlaufs von Elektroleitungen im Erdreich 

  Wegerecht auf dem Schlossgebiet 
 

TOP 4 
 

Genehmigung des Protokolls der Ausschusssitzung vom 15.06.17 
  

 Das Protokoll vom 15.06.17 wird einstimmig genehmigt. 
 

 

TOP 5 
 

Beratung über die Vorgehensweise zur Problematik Straßenlaterne im                
OT Sophienhof am Weg in Richtung Legbank 

 

 Es wird beschlossen den Anschluss der Laterne im Zuge einer geplanten 
Kabelverlegung der Netz AG in 2019 zu realisieren. 

 
 einstimmig  

 

TOP 6 
 

Bankette an der Gemeindestraße Neusophienhof / Gödersdorf 
  

  Es wird vom Ausschuss empfohlen Expertisen von Fachfirmen einzuholen, 
welche Lösung zur Sanierung der schadhaften Banketten für die Gemeinde 
tragfähig sein könnte. 

 
 einstimmig  

 

TOP 7 
 

Zweckverband Schwimmhalle Laboe 
 

 Es wird empfohlen dem Zweckverband `Schwimmhalle Laboe‘ nicht beizutreten. 
 

 einstimmig  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 8 
 

Verschiedenes 

  
Folgende Themen / Aspekte werden angesprochen: 
 

 Das Zaunprojekt an der Badestelle Fargau ruht derzeit. 

 Die Intention der Aufstellung eines Paddelbootes am Ortseingang Pratjau ist 
nicht bekannt. 

 Eine Information über den Stand der Laternenumrüstung auf LED. 

 Eine Erhöhung des Wasserpreises von 85 Cent auf 95 Cent/m3 steht bevor 

 Die Abwassergebühr bleibt stabil. 

 Der Breitbandzweckverband wird zeitnah über den Stand der Entwicklung 
informieren. 

 Es wird auf erhebliche Schäden auf den Waldwegen Suhrenkoppel hingewiesen. 

 Die Problematik on Wasseransammlungen an der Bushaltestelle Sophienhof 
besteht unverändert. 

 Eine Information über den Stand der Baumaßnahme ‚Fischtreppe an der 
Fargauer Schleuse‘. 

 

TOP 9 
 

Vertragsangelegenheiten 
  

 
 

 

TOP 10 
 

Bauangelegenheiten 
 

 

 

 


